

Handy und Smartwatch in der Schule

Stand März 2022

Liebe Eltern,

Handy und Smartwatch sind sicher segensreiche Erfindungen, die viele Vorteile mit sich bringen. Wir beobachten jedoch in der Schule und im Rahmen der Betreuung zunehmend nachteilige Aspekte insbesondere hinsichtlich des Tragens einer Smartwatch:

Die Kinder sind häufig abgelenkt, weil sie Nachrichten erhalten oder sich einfach mit ihrer Uhr beschäftigen. Einige nutzen die Taschenrechnerfunktion, um Aufgaben zu lösen.

Versehentlich oder auch wissentlich betätigen Kinder die SOS-Funktion und lösen damit Unruhe bei Ihnen als Eltern und dann auch bei uns in der Schule aus.

Versehentlich oder wissentlich können Audiomitschnitte gemacht und verschickt werden, was aus Datenschutzgründen schlicht verboten ist.

Es ist für uns nicht kontrollierbar, welche Funktionen ein- oder ausgeschaltet sind und was genau Ihr Kind mit seiner Smartwatch macht.

Deshalb haben wir für unsere Schule und OGS/VGS gemeinsam Folgendes verabredet:

Wenn Ihr Kind unbedingt ein Handy und/oder eine Smartwatch für den Schulweg dabei haben soll, muss beides lautlos im Tornister bleiben, bis Ihr Kind die Schule/Betreuung wieder verlässt.

Am besten bleiben die Wertgegenstände zu Hause.

Bitte beachten Sie, dass die Schule/OGS/VGS nicht für den Verlust dieser Wertgegenstände oder Schäden an den Geräten haften.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Heineking (Rektorin) und Jennifer Jürgens (OGS/VGS-Leitung)
mit dem gesamten Team der GGS am Fersenbruch

Bitte geben Sie Ihrem Kind den unteren Abschnitt bis zum _____ wieder mit zur Schule!

Name: _____

Ich habe die Elterninformation zu ‚Handy und Smartwatch in der Schule‘ erhalten und zur Kenntnis genommen.

Datum

Unterschrift